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　日本共産党の志位和夫委員長は6月２１日、国会内で記者会見し、自民、公明両
党が「働かせ方大改悪」法案やカジノ実施法案などの悪法を力ずくで成立させる
ために国会会期延長を強行したことに対し強く抗議し、一連の悪法を徹底審議で
廃案に追い込むために全力をつくすと表明しました。同時に、延長国会では「森友・
加計」疑惑の徹底究明に最優先で取り組むと強調しました。

「森友」―共産党が入手した独
自資料で新たな事実や疑惑が…
　志位氏は「『森友・加計』疑惑では、それぞれにつ
いて新しい疑惑、重大な進展がこの間、起こってい
る」と指摘。「森友学園」疑惑では、日本共産党が独
自に入手した資料で、①安倍晋三首相の妻・昭恵
氏が森友学園の小学校の「名誉校長」に就任して
いることが明記された上で、昭恵氏付政府職員（当
時）の谷査恵子氏が財務省に優遇措置を求めてい
ると伝えていること②財務省理財局と近畿財務局
のやりとりの記録を「最高裁まで争う覚悟で非公表
とする」と記され、交渉記録の大事な部分を今も隠
ぺいし続けていること③首相官邸が「法務省に何
度も巻きを入れている」と記され、官邸が司法に介入
していた疑惑が深まったこと―を指摘しました。

「加計」―理事長会見〝首相と
会談は作り話〟は成り立たない
　「加計学園」疑惑では、加計孝太郎理事長が記
者会見で、２０１５年２月２５日の安倍首相と加計氏と
の会談は“なかった”“事を前に進めるため”の作り話
だったと説明したことに言及。「これが本当なら、内
閣総理大臣の名前を勝手に語って、ありもしない架
空の話をでっちあげ、行政をゆがめていたことになる。
『減給処分』ですむ話ではなく、加計学園が（獣医
学部新設の）『認可取り消し』を申し出ないといけな
いような大問題になる。『減給』ですませたこと自体、
虚偽であることを示している」と強調。「森友・加計疑
惑について、衆参予算委員会での集中審議、昭恵
氏や加計氏らの証人喚問での招致を強く求めてい
きたい」と述べました。

延長国会

共産党・志位委員
長が会見

　　最優先すべきは
森友・加計の徹底究明

ウソつき政治
はもうごめん真相究明、内閣総辞職を！！

きら・よしこ

参議院議員（東京選挙区選出）

吉良よし子
　「森友・加計」問題は、国政を私物化し、国会を
あざむき続けるという、民主主義の根幹にかか
わる大問題です。幕引きなど絶対に許せません。
「うそをつく政治はもう終わりにさせ、内閣は総
辞職せよ」の声を、さらに大きくあげましょう。
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